

Anuncian la Posibilidad de que el Gabinete Argentino Renuncie

Realizarán hoy en La Plata una Manifestación de Apoyo a Calabró.— Denuncian Vínculos Entre la Revista El Caudillo y la Triple "A"

(UPI, AP, PL y AFP)

APOYO A CALABRO

BUENOS AIRES, 11 de noviembre.—El gabinete de la presidente Isabel Martínez presentaría su renuncia en pleno a fin de dejar a la jefa de Estado en libertad de acción para reorganizar su gobierno, según informó esta noche un despacho de prensa.

En una información de primera plana en su edición nocturna, el diario La Razón consignó que el ministro de Economía, Antonio Cafiero, y otros miembros del gabinete nacional encabezan "un movimiento tendiente a presentar en bloque la renuncia ante la presidencia de la república".

El despacho agregó que la dimisión en bloque tendrá por fin dejar a la presidente "en libertad de acción en una reorganización del gobierno".

Desde que asumió el poder en julio de 1974, la presidente ha recompuesto su gabinete en 9 oportunidades, 7 de ellas en los últimos 5 meses, cambiando 22 ministros, récord absoluto en la historia constitucional Argentina.

Por otra parte, la ciudad de La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires, se aprestaba esta noche a ser escenario mañana de una concentración que podría convertirse en detonante de una situación política complicada.

En la plaza central de la ciudad, 60 kilómetros al sur de aquí, millares de bonaerenses de todos los sectores se reunirán para expresar de viva voz su apoyo al gobernador provincial, Victorio Calabró, expulsado de las filas justicialistas.

Con la concentración de mañana, los partidarios del gobernador bonaerense aspiran a demostrar que Calabró no sólo no está solo en su lucha interna con la actual "cúpula" del oficialismo, sino que puede constituirse en una verdadera fuerza partidaria capaz de discutir de igual a igual con los dirigentes de hoy.

Para ello, como primer paso, 30 legisladores nacionales justicialistas pertenecientes a la provincia de Buenos Aires, 50 diputados y senadores provinciales de igual extracción y 63 intendentes (alcaldes) de otros tantos partidos de la provincia, en forma pública testimoniaron hoy su adhesión a Calabró.

Para mañana se han movilizado ya más de mil ómnibus que recogerán nutridos contingentes de manifestantes en el llamado "conurbano bonaerense", el cinturón industrial con que la provincia rodea al territorio de la capital federal, para llevarlos a La Plata.

VINCULOS ENTRE EL CAUDILLO Y LA TRIPLE A

Mientras, el máximo dirigente de la Unión Cívica Radical, (UCR) Ricardo Balbín, vinculó públicamente al semanario oficialista El Caudillo con la banda terrorista Alianza Anticomunista Argentina Triple A.

El semanario apareció a fines de 1973 como expresión de los sectores vinculados al entonces ministro de Bienestar Social, José López Rega, y su lema era "el mejor enemigo es el enemigo muerto".

En diversas ocasiones, las personas atacadas por El Caudillo eran muertas más tarde por la banda terrorista.

Balbín aludió ayer al semanario diciendo: "Yo le preguntaría a la señora presidente si ella se ha referido a esto cuando habló de terrorismo periodístico".

Por otra parte, rechazó de plano la propuesta de varios gobernadores provinciales para convocar una elección de vicepresidente de la república.

Formuló la declaración en un programa de televisión poco después que el ministro del Interior Angel Robledo, se pronunciara también en contra de la sugerencia.

EL ESTADO DE SALUD DE ISABEL ES BUENO

Entre tanto el estado de salud de la jefa de Estado continúa mostrando un cuadro clínico satisfactorio, según un parte firmado por su médico de cabecera, Aldo Alfredo Calvino.

El parte agregó que la mandataria sigue en observación acentuándose la mejoría, y su estado de ánimo continúa también siendo excelente.

Por su parte, el secretario de Prensa y Difusión, Enrique Olmedo, en respuesta a una pregunta de los periodistas dijo que no "hay fecha fija para que la presidente abandone el sanatorio, pero antes de fin de semana, acotó, podría trasladarse a la residencia presidencial de Olivos".